



バトンタッチの『6年生を送る会』

2/19(水), 5校時, 保護者公開で6年生を送る会を実施しました。5年生が6年生を気持ちよく送り出そうと企画し, 在校生で準備し, ○×クイズやドッジボール, プレゼント贈呈, サプライズ演奏と充実した集会となりました。概要を紹介します。



① 6年生入場

② 在校生代表あいさつ

③ ○×クイズ

④ ドッジボール



⑤ プレゼント贈呈

⑥ 6年生あいさつ

⑦ 6年生お礼演奏

⑧ 6年生退場

本集会の5年生企画コンセプトは, デジタルの回線障害を避けた「誰一人がっかりしない“アナログ”○×クイズ」, 勝ち負けより全校でやりたい「紅白ドッジボール」でした。5年生はもちろん, 在校生の感謝の気持ちがぎゅっと詰まった集会になりました。また, 6年生のバトンタッチを実感し充実した表情も印象に残りました。ご多用の折, 参観いただいた保護者の皆様, 盛りあげていただきありがとうございました。

P T A 総会お世話になりました



送る会の後, 体育館でP T A 総会を行いました。令和6年度の事業や会計の報告, 役員改選, さらに令和7年度の事業や会計の計画について協議しました。また, アンケートにご協力いただきました学校評価のまとめを配布すると共に, 説明させていただきました。欠席のご家庭には本日, 総会と学校評価報告の資料をお届けいたします。ご一読いただければ幸いです。ご意見等ございましたら学校までお寄せください。

